



# AUDIENCIAS PÚBLICAS

## MARTES, 7 DE MAYO

 Warren Community Center  
5460 Arden Ave. | Warren, MI 48092

10:00 a.m.-12:30 p.m.

1:30-3:00 p.m.

4:00-7:00 p.m.

## MIÉRCOLES, 8 DE MAYO

 Pearls Event Center  
26100 Northwestern Hwy. | Southfield, MI 48076

10:00 a.m.-12:30 p.m.

1:30-3:00 p.m.

4:00-7:00 p.m.

## JUEVES, 9 DE MAYO

 Wayne State University, Student Center  
5221 Gullen Mall, Ste.011 | Detroit, MI 48202

10:00 a.m.-12:30 p.m.

1:30-3:00 p.m.

4:00-7:00 p.m.



## Los distritos electorales trazados de una manera nueva: por el pueblo y para el pueblo

Los votantes decidieron en 2018 nombrar una comisión bipartidista: la Comisión de Redistribución de Distritos de Ciudadanos Independientes de Michigan (Michigan Independent Citizens Redistricting Commission, MICRC), para tomar el control de nuestro proceso de redistribución de distritos.

El proceso se llama redistribución de distritos, y significa decidir qué áreas y qué grupos con intereses comunes serán representados por las personas que elegimos para el cargo. En las audiencias públicas durante este mes de mayo, los habitantes del área metropolitana de Detroit tienen la oportunidad de alzar su voz para sugerir cómo hacer que los límites de los distritos electorales sean justos y razonables al identificar su comunidad de interés.

Una comunidad de interés puede ser, desde una perspectiva histórica un vecindario, también puede ser características culturales similares como la población de Oriente Medio y el norte de África o la comunidad LGBTQ+, o intereses económicos como comunidades agrícolas o de cuencas hidrográficas.

En las audiencias públicas, la Comisión tendrá personal disponible para ayudar a los ciudadanos a seleccionar su Comunidad de Interés para presentarla a la Comisión y compartir los **siete criterios de redistribución clasificados** que la Comisión tiene el mandato de seguir según la Constitución del Estado.

Los residentes del sureste de Michigan pueden demostrar su poder presentándose y alzando la voz, ya sea en persona, en línea o por teléfono.

Los políticos y los partidos políticos ya no deciden quién nos representa; ¡Nosotros sí! Tómese el tiempo para expresar su opinión.